

04.12.2015

## Laternenfest



Selbst gebastelte Laternen der Kinder schmückten den Gemeindesaal des Korps Berlin-Südwest, als ein Zwerg die erwartungsvollen Besucher zu unserem Laternenfest begrüßte. Denn es gibt in unserer Einrichtung die Tradition, dass die Mitarbeiter ein Märchenstück zum Sankt Martinsfest aufführen.

Diesmal war es „Schneewittchen und die sieben Zwerge“, und zum Abschluss konnten wir gemeinsam die Hochzeit des Prinzen mit Schneewittchen feiern. Für unseren Laternenumzug hatte die Polizei des Bezirkes wieder die Straßen abgesperrt. Auch zahlreiche andere Helfer waren im vollen Einsatz für ein gelungenes Fest.

Herzlichen Dank auch an die Musikkapelle des Korps Berlin Südwest, die uns musikalisch begleitete. Nun heißt es wieder ein Jahr warten, bis wir wieder singen: „Ich geh mit meiner Laterne ...“

*Franziska Mies*

